
モチベーションとは

久世 研二

講演を聴いて

小川 真人

「 」 「 」

　さる5月9日に開かれた例会では、サクセスプレイズ名古
屋代表取締役、廣瀬進二先生をお招きし、「心に描いた夢
は必ず実現する」と題して、自己の描いた通りに人生を操
作する方法についてご教授いただきました。

～講演を聞いて～

誰もが未知数の可能性を持っていると語る廣瀬先生

挨拶する渡部会長
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「心に描いた夢は必ず実現する」
サクセスプレイズ名古屋株式会社
代表取締役　廣瀬 進二先生
平成20年5月9日（金）
大垣フォーラムホテル
42名
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　モチベーションという言葉は
スポーツの世界ではよく聞く言
葉ですが、どのようにして高めて
いくのかは、私自身知りませんで
した。今回、廣瀬先生の話を拝
聴し、わずかながらでも「モチベ
ーション」の重要性について知
り得ることが出来たと思います。
先生の話の中で、モチベーション
を高めていくには、① 決意　②
訓練　③堅信　④必ず実現させ
ようとする姿勢といった4つの約束ごとがあり、人間は実
現させようと強く思うことにより、自ずとどのように行
動したらよいのか、はっきりするとのことでした。
　私もこのようにしていきたいという決意はありますが、
日常生活を送るなかでは、なかなか思うようにいきません。
今一度よく考え目標に近づけるよう行動したいと思います。
　もうひとつ印象に残ったのは「短所より長所を見つけ
ることが大切である」という話で、経営者として大事な
ことだと思いました。また意識を変えていくことが、自
分自身の向上につながり目標に近づく道だと気づきました。
　今回の講演はゲーム形式で、モチベーションの大切さ
を楽しく学べとてもよかったと思います。

　『心に描いた夢は必ず実現
する』という演題に大変興味
深く講演を拝聴させていただ
きました。
　“黒い点が消える”という
体験や“謎の部屋のトリック
画像”など目で見えるものが
すべて正しい訳ではないこと
など、奥が深くとても勉強に
なりました。この不景気の中、店での売り上げが
低迷し、目に見える売り上げばかりを気にして、
今の状況では無理だとあきらめの心境にありまし
た。
　しかし今回の講演を拝聴し、不景気だから売
れないと最初から決めつけていては先に進まな
いことを認識しました。
　四つの教えの姿勢（必ず実現すると信じる心）
を会社経営に取り入れ、実行し、成功への道の
一つとしていきたいと思います。
　貴重な講演をありがとうございました。
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今 月 の ト ピ ッ ク ス
活 動
報 告

Activity report

5月例会終了後、「講師を囲む会」が行われました。モチベー
ションアップに関する講演内容を聞き、志を高めた参加者らは
廣瀬先生を取り囲み、熱心に質問する姿も見られました。

平成20年5月9日（金）
大垣フォーラムホテル
42名

厳しい時代ではあるが、前向きな気持ちを持っ
て、大垣青年重役会の43年の歴史の中で光り輝
く年度になるよう、頑張っていきたい。

入会して16年間で、色々な方にお世話になった。
今後はその恩返しをしていきたい。そして精一
杯、三輪会長をサポートしていきたい。

…
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◎ところ
◎出席者

5月講師を囲む会
ひ と コ マ
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◎とき
◎ところ
◎出席者

第43年度会長・副会長承認の件
その他

第1号議案
第2号議案

議事

承認を受けての決意表明

三輪俊明 第43年度会長 羽田義慎人 第43年度副会長

議長　　大角勇雄　第40年度会長

　5月9日、大角勇雄議長（第40年度会長）の進行のもと、5月特別総会が行われました。第43年度会長・
副会長承認の件の提出がなされ、会長に三輪俊明会員、副会長には羽田義慎人会員が渡部弘幸第42年度
会長より推薦され、満場一致で承認されました。

5月9日（金）21:00～22:45
大垣フォーラムホテル　大日の間
23名

第42年度　5月特別総会を開催
5月

特別総会

第42年度



第２ 回長期計画委員会開催 長期計画委員会

～新しいかたちの行事・活動について語り合おう～仮想ＯＪＢ役員会開催！～
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テーマ

趣　旨：◎OJBの現在・未来について考え、語り合う
　　　　　合意形成型会議の実践の研修
　　　　◎役員未経験者も役員的思考をする、想像力の
　　　　　翼を鍛える場とする

 従来のグループディスカッション・KJ法をさらに進化させた「会議ファシリテ
ーション」の手法を用いた今回の委員会討議は大変意義のあるものとなりまし
た。ひとつは全員参加型・合意形成型の会議の重要性です。「参加者の主体性」
を最大限に引き出すこのスタイルの会議は、OJBの中にとどめず自社その他の
場面で大いに活用していただきたいです。OJB会員の皆さんが次は「全体ファ
シリテーター」です！もうひとつは「次年度以降、実現可能な例会のありかた」
についての今回の結果です。任意の団体「OJB」は所属する会員みんなのもの
ですから、OJBの未来は会員自身が創らなければなりません。前年度を踏まえ
更に発展した今回の議論は、とても明るく前向きで建設的なものでした。次年
度以降、ぜひこれらを充分考慮して具現化にアクションを起こしてほしいと切
に思います。
　今回の委員会開催につきまして、参加のすべての会員と、会場の提供・諸準
備に多くのご協力を下さった平野会員と、未熟なファシリテーターに対し親切
丁寧に直前までアドバイスを下さった会議ファシリテーター普及協会（MFA）
の釘山健一先生に心から感謝の意を表します。　　　　　　　
（長期計画委員長　林 威司）

平成20年4月22日（火）
学校法人平野学園　清水町本校舎
25名

…
…
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◎と　き
◎ところ
◎参加者

長期計画委員会を終えて

アイデアを出し合い、熱心に議論する参加者の皆さん

　先月22日、学校法人平野学園にて、第二
回長期計画委員会が開催されました。今回
は仮想OJB役員会と題して、新しい形の例
会スタイルについて各グループで話し合
い、全体で170を越えるたくさんのアイデ
アが出ました。時間、場所、食事、講師、
形式、参加対象といったことから、問題の
提起、会員の規範、他団体との交流、商品
開発、など様々な意見が出され、グループ
ごとに発表し、優れたグループに投票する
という流れで行われました。

趣旨説明する林長期計画委員長

ポストイットを使用して、たくさんのアイデ
アが集まりました

今回も和気あいあいとした雰囲気の中、第
29回目の例会が開かれました。

約2時間にわたり、次年度の新入会員候補となる方の情報
を提供していただきました。

4月25日（金）18:45～21:00
株式会社タックジャパン
22名
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◎とき
◎ところ
◎出席者

特別会員OJB四季の会　第29回例会

4月24日（木）19:00～
駅前にしき
17名

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者

新入会員情報交換会（会員委員会）
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Information

委 員 会 活 動

5 月 ド ネ ー シ ョ ン
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●第42年度OJB研修旅行（渉外活動委員会）
とき……6月12日（木）～14日（土）
ところ…長崎・佐世保方面

●7月例会（研修委員会）
とき………7月9日（水）　開演18:00～
演題………「ご縁（円）を生かす」
講師………工学博士　五日市 剛先生
ところ……大垣フォーラムホテル　3F　青雲の間
参加対象…会員 特別会員 ご家族（中学生以上） 従業員
　　　 ●大橋 博己 会員

　岐阜新聞にて当社の屋根・壁の展示場を紹介
していただきました。

●会員委員会 東山・高橋 会員
　情報交換会ではたくさんの情報をいただきま
した。ありがとうございました。

●松本 正平 会員
　商店街活性化の活動で「大垣まち歩きマップ」
を作成した事が5月9日、中日新聞に掲載されま
した。5月10日からの大垣まつり中に配布いた
します。北野さん、鳥居さん、吉位さんと共に配
布いたしますので見かけたら声をかけてくだ
さい。

●渡部 弘幸 会長
　5月例会、無事終了しました。
また、5月特別総会が無事に執り行われました。
ありがとうございました。

●向山 顕人 会員
　平成20年度安井小学校PTA会長に就任致しま
した。

●平野 宏司 会員
　1月から3月まで、教育研究のためフィンラン
ドの国立オウル大学に留学し無事帰国しまし
た。大垣市長にも帰朝報告し、その様子を岐阜新
聞・中日新聞に掲載していただきました。
入学式、無事行いました。

●三輪 俊明 副会長
　岐阜新聞6面“近況”欄に写真付で掲載されま
した。

●川合 麻美 会員
　このたび、息子の通う、岐阜聖徳学園大学の
後援会会長と、大垣市健民少年団団長に就任致
しました。頑張ります。
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　半世紀近くにわたって活動を続ける大垣青年重役会。世代交代が進む今、改めてOJB会員としての“礼儀”や“心構え”
を特別会員の方にお聞きし、その思いを学ぼうという趣旨のコーナーです。第3回目は第12年度入会の渡邊 實特別会員にお
話を伺いました。

第12年度入会
有限会社いとはな 代表取締役

3会員委員会企画コーナー

OJBから学んできたこと

渡邊 實

　私が27歳で入会し、在籍
した24年間を振り返ると、
当初は何も考えずにただ例
会にいやいや出席していた
だけだったのが、役員をさ
せていただくようになって、
出席が良くなり、先輩方や
仲間との交流が増え、その
中で時間の使い方や作り方、
他の人々への配慮の仕方等、
多くのことを学ばせていた
だきました。
　最近の現役会員は、話の
仕方、時間の使い方は大変
上手だと思うのですが、こ
と相手との交流の中では、

自分自身の主義主張は立派
なのに、他人の話を聞き、
理解することはあまり得意
ではないように思います。我々
の現役時代はそれを結構先
輩方から指摘を受けたもの
ですが、最近はイヤなこと
は言わない、また聞こうと
しない風潮があるように思
います。
　その結果、一番最悪は危
機管理能力に欠けるという
ことです。この能力は知識
の上に立った先見性と失敗
後の対応能力が必要だと思
います。この能力がないと

経営能力にも係わると思い
ますので、若手の皆さんは、
私もOJBで学ばせていただい
た危機管理能力を身につけ
て下さい。
　そしてこのことが企業経
営のみならず、生活の面か
ら人生の全般に至るまで応
用できるように思いますので、
充実した人生を送るために
努力しましょう。


